

# MATTHIAS SUCHT DICH

Matthias, von der Familie und dem Freundeskreis nur Matten genannt, ist ein wahrer Freund in allen Lebenslagen. Wo Hilfe benötigt wird, ist Matten zur Stelle – egal ob bei Tag oder Nacht. Ehrenamtlich ist er seit vielen Jahren als Gruppenführer bei der Freiwilligen Feuerwehr Alveslohe tätig und unterstützt aktiv beim Löschen, Bergen und Retten. Doch nun sucht Matten selbst sein:e Retter:in, denn der Vater von Neele (2) und Moritz (6 Monate) ist an Blutkrebs erkrankt. Nur durch eine Stammzellspende kann er gesund werden und seine Kinder aufwachsen sehen. Dafür muss jedoch sein genetischer Zwilling gefunden werden. Wir bitten dich daher: Rette den Retter und registriere dich! Du bist schon registriert? Klasse! Dann teile diesen Aufruf mit deinem Netzwerk und leite es weiter. Jede helfende Hand wird benötigt, um das Leben von Matten und vielen anderen Patient:innen zu retten!



**WERDE  
STAMMZELLSPENDER:IN!**

**HIER GEHT'S ZUR  
REGISTRIERUNG**

[www.dkms.de/matthias](http://www.dkms.de/matthias)



## **Auch Geldspenden helfen Leben retten!**

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.  
Bitte unterstütze uns:

**DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE42 7004 0060 8987 0003 99**

**Verwendungszweck: MKY 001, Matthias**

